

# Linda Oktaviani: Perkuat Basis Dengan Pengajian Guna Menunjang Popularitas Partai Golkar di Sumbar

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 5, 2022 - 14:03



*Pengurus AI - Hidayah Partai Golkar DPD SUMBAR kunjungan sekaligus memberikan pengajian kepada Kader dan Pengurus AI - Hidayah Kota Bukittinggi.*

Bukittinggi--Ketua Pengurus AI - Hidayah Partai Golkar DPD SUMBAR melakukan kunjungan sekaligus memberikan pengajian kepada Kader dan

Pengurus AI - Hidayah Kota Bukittinggi. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor DPC Partai Golkar Kota Bukittinggi.

Ketua DPD AI - Hidayah ini sebelum ke Bukittinggi sudah melakukan perjalanan safari pengajian ke beberapa daerah yang ada di Sumatera Barat untuk menjalin silaturahmi dan dan membagi informasi ke beberapa kader yang ada didaerah tersebut.

Ketua AI - Hidayah DPD Sumatera Barat, Linda Oktavianti menjelaskan, AI Hidayah ini adalah organisasi yang didirikan oleh Partai Golkar yang terdiri dari ibuk - ibuk Majelis Taklim partai Golkar yang bergerak dalam bidang keislaman, AI - Hidayah didirikan oleh Partai Golkar dan berafiliasi dengan Hasta Karya,AMPG dan lain - lain, sedangkan yang mendirikan Partai Golkar itu sendiri diantaranya Kosgoro,MKGR,SOKSI dan lain - lain.

Menurut Linda, dengan adanya Organisasi pengajian ini semakin memperkuat basis kita didaerah masing - masing guna menunjang popularitas Partai Golkar di Sumatera Barat.

Ditempat terpisah, Ketua Harian DPC Partai Golkar Bukittinggi, Abu Zanar mengatakan dengan kehadiran AI - Hidayah ke bukittinggi ini kami sangat berterima kasih sekali kepada ketua AI - Hidayah Propinsi Sumbar atas kedatangannya di Kota Bukittinggi.

"Dengan adanya Organisasi AI - Hidayah ditubuh Partai Golkar sangat membantu sekali untuk kemajuan dan menambah kekuatan Partai Golkar di Sumatera Barat pada umumnya dan di Kota Bukittinggi pada Khususnya," ujar Abu Zanar.

Diterangkannya ,organisasi AI - Hidayah ini sangat membantu sekali dalam mendongkrak popularitas Partai Golkar di Sumbar dikarenakan Organisasi ini bergerak bersama - sama ibuk - ibuk pengajian seperti majelis taklim dan pengajian lainnya.(Linda)